

日常生活に「新しい生活様式」を
 (9/29付) **せんだい生活スタイル**
けんこうな毎日過ごすため
やさしい気持ちを持ちながら
きほん対策3つのこと
なかまも一緒ならでること
みんなのために 私のために
きより・マスク・手洗い

▲感染予防啓発の標語

ら交流の広場は
 行うことができ
 ません。それで
 もスタッフの皆
 さんは、思い出
 に残る楽しい式
 にしたいと、大
 型ビジョンで流
 す映像を企画す

コロナ禍でも前向きに

「成人式運営スタッフ会議」にお邪魔して、スタッフの皆さんに成人式にかける思いなどお話を伺いました。

古今東西
くんとくんと
行きます!
 郡市長がさまざまな現場を訪問し
 市民の皆さまの活動の様子な
 どもをお伝えします

るなど新しい試みを検討しています。ウィズコロナと呼ばれる状況の中で、皆さんの生活の変化などを聞いてみたところ「できないことも増えましたが、充実した部分もありました。塾のアルバイトでは、小・中学校の臨時休業により、まだ子どもたちが習っていない内容を教えることに。教員を目指しているのですが、改めてゼロから教えることの難しさを学びました」と、佐藤花保さん。長谷部快さんは「時間ができたので、興味がある分野をYouTubeで見ても学ぶなど、自分を成長させる時間に充てることができました」と話します。若い皆さんの前向きな言葉を、とても頼もしく感じます。

成人式での「誓いの言葉」の草案を作成した田村尚己さんは「知人に誘われてスタッフに応募しました。例年と比べてできないことが多いのですが、工夫すればコロナ禍を乗り越えてみんなが楽しめる式ができるのではと、スタッフでアイデアを出し合いました。『誓いの言葉』では、明るい未来を切り開いていこうというみんなの気持ちを発信したいと思いました」と力強く話してくれました。思いの丈を込めた誓いの言葉が聞けるのが楽しみです。

「思いやり」の気持ちで感染予防を

成人式に向けて若い世代に感染予防を呼び掛けようと、皆さんがそれぞれ「あいうえお作文」で啓発標語を作り、

思い出深い成人式に

今回の成人式は、制約が多く苦労されているのではと思っていました。二生に一度のイベントに企画する側として参加したい「いろいろなアイデアが出ていっているので、思い出に残る式になるよう頑張りたい」など意欲的に取り組む姿が本当にまぶしく感じました。成人式が無事に開催されることを願って、「けやきなみき」を実践しましょう!

成人式の開催について、詳しくは12ページをご覧ください



※撮影のため、マスクを外しています